

# ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ РОССИИ

Общероссийская физкультурно-спортивная общественная организация "Федерация спортивного ориентирования России"  
г. Москва, Лужнецкая наб., д. 8  
Для корреспонденции:  
123060 Москва, а/я №57  
E-mail: rufso@mail.ru  
www.rufso.ru



Банковские реквизиты федерации:  
Банк:  
ПАО Сбербанк г. Москва  
р/с 40703810638200100534,  
к/с 30101810400000000225,  
БИК 044525225,  
ИНН 7704015550,  
КПП 770401001

2 марта 2022 г.  
№ СБ-38

Президенту ИОФ  
Г-ну Лехо Халдна

В комиссию по этике ИОФ

28 февраля 2022 года Консулат ИОФ принял решение о приостановлении членства Федерации спортивного ориентирования России в Международной федерации ориентирования и запрете всем российским ориентировщикам принимать участие в любых соревновательных дисциплинах и любых соревнованиях под эгидой ИОФ.

Решение Консулата ИОФ, безусловно, нас расстроило. В большинстве других видов спорта, в том числе включенных в программу Олимпийских Игр, членство российских спортивных федераций не приостановлено, и спортсменам разрешено участвовать в нейтральном статусе.

К сожалению, решение, принятое Консулатом ИОФ, по сути, направлено против спортсменов, перечеркивает усилия наших спортсменов по причинам, максимально далеким от спорта. Также решение о приостановлении членства лишает ФСОП возможности не только защищать права спортсменов перед ИОФ, но и вести диалог о дальнейшем сотрудничестве.

Всегда, даже в самые сложные времена, спорт должен возводить мосты, а не сжигать их. Обращаем внимание, что данное решение ИОФ в области политики, а не в области спорта.

## RUSSIAN ORIENTEERING FEDERATION

www.rufso.ru, e-mail: rufso@mail.ru

Post address: Box 57, 123060, Moscow, Russia

Спортивное ориентирование активно развивается в России. Мы активно участвуем в работе ИОФ. Наши спортсмены принимают участие во всех мероприятиях, которые организует Международная федерация ориентирования. Во Всемирном дне ориентирования 2021 года приняли участие более 85 000 человек.

Федерация спортивного ориентирования России на протяжении всего периода неукоснительно исполняла свои обязанности перед ИОФ, никогда не получала претензий от ИОФ на предмет нарушения или несоблюдения Устава. Решение о приостановлении членства принималось Консулатом ИОФ, не опираясь на факты каких-либо нарушений с нашей стороны, нашей стороне не было предоставлено права высказать свою позицию.

Мы уверены, что сотрудничество между Международной федерацией ориентирования и Федерацией спортивного ориентирования России не должно приостанавливаться ни на минуту, ни при каких обстоятельствах, а наши спортсмены должны иметь возможность участвовать в мероприятиях, проводимых ИОФ.

Просим пересмотреть решение Консулата ИОФ, опираясь на рекомендации Международного Олимпийского комитета.

Президент Федерации  
спортивного ориентирования России



С.Г. Беляев

# ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ РОССИИ

Общероссийская физкультурно-спортивная  
общественная организация "Федерация  
спортивного ориентирования России"  
г. Москва, Лужнецкая наб., д. 8  
Для корреспонденции:  
123060 Москва, а/я №57  
E-mail: rufso@mail.ru  
www.rufso.ru



Банковские реквизиты федерации:  
Банк:  
ПАО Сбербанк г. Москва  
р/с 40703810638200100534,  
к/с 30101810400000000225,  
БИК 044525225,  
ИНН 7704015550,  
КПП 770401001

**To IOF President  
Mr. Leho Haldna**

**To the IOF Ethics Panel**

On February 28, 2022, the IOF Council decided to suspend the membership of the Russian Orienteering Federation in the International Orienteering Federation and prohibit all Russian orienteers from participating in any competitive disciplines and any competitions under the auspices of the IOF.

The decision of the IOF Council certainly upset us. In most other sports, including those included in the program of the Olympic Games, the membership of Russian sports federations is not suspended, and athletes are allowed to participate in a neutral status.

Unfortunately, the decision taken by the IOF Council is, in fact, directed against the athletes, negating the efforts of our athletes for reasons as far as possible from sports. Also, the decision to suspend membership deprives the Russian Orienteering Federation of the opportunity not only to protect the rights of athletes in front of the IOF, but also to conduct a dialogue on further cooperation.

Always, even in the most difficult times, sport should build bridges, not burn them. Please note that this IOF decision is in the field of politics and not in the field of sports.

Orienteering is actively developing in Russia. We actively participate in the work of the IOF.

## RUSSIAN ORIENTEERING FEDERATION

www.rufso.ru, e-mail: rufso@mail.ru

Post address: Box 57, 123060, Moscow, Russia

Our athletes take part in all events organized by the International Orienteering Federation. More than 85,000 people took part in World Orienteering Day 2021.

The Russian Orienteering Federation throughout the entire period strictly fulfilled its obligations to the IOF, never received claims from the IOF for violations or non-compliance with the Charter.

The decision to suspend membership was made by the IOF Council, without relying on the facts of any violations on our part, our side was not given the right to express its position.

We are confident that cooperation between the International Orienteering Federation and the Russian Orienteering Federation should not be suspended for a minute under any circumstances, and our athletes should be able to participate in IOF events.

We ask you to reconsider the decision of the IOF Council, based on the recommendations of the International Olympic Committee.



Russian Orienteering Federation President

Sergey Belyaev

2.03.2022

№ СБ-38